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Eletta per la prima volta la Commissione interna 

Clamoroso successo della CGIL 
alia Weiner di Sassoferrato 
Ha conquistato la maggioranza assoluta in 
voti e in seggi - Rotto il clima padronale di 
discriminazione e di minacce - Successo della 

CGIL anche alia SMI 

ANCONA, 28. 
Un grosso successo e stato 

ottenuto dai 600 giovani lavo-
ratori del calzaturificlo « Wai-
ner» di Sassoferrato (Anco-
na) i quail hanno imnosto al 
padrone I'elezlone della Com
missione interna, hanno bat-
tuto il padrone nella sua ml-
ra di far eleggere uomini « ad-
domesticati », hanno offerto al
ia COIL, al slndacato unita-
r\o. una grossa vlttoria. In 
su^cinto, dlcono tutto questo 
1 aatl delle elezioni della Com 
missione interna alia «Wat-
ner», elezioni che in questo 
stabillmento hanno signltlca-
to molto di piU dl un atto, 
pur importante, dell'attivlta 
sindacale e politicn in un'azien-
da. E' stata la dimostrazlo-
ne della presa di cosclenza 
sindacale di queste centlnala 
di ragazzi che sono riusciti 
a superare minacce ed osta-
coli frapposti non solo dal 
datore di lavoro, ma dalle lo-
ro stesse famiglie. Ci sple-
ghlnmo. 

Nel calzaturificlo « Wainer » 
dl Sassoferrato 1'eta media 
delle maestranze oscilla fra 1 
16 ed i 24 antii. Nessuno di 

3uesti operai ha avuto modo 
i fare esperienze sindacali: 

per la maggior parte di essl, 
anzi, il lavoro nel calzaturi
ficlo rappresenta la prima oc-
cupazione. II datore di lavoro, 
come tutti 1 padroni del re-
sto, non vuol sentir parlare 
dl sindacato. Le direttive le 
vuola dare lui e la sua leggo 
e quella dello sfruttamento. 
Le paghe vanno dalle 35 alle 
40 mila lire mensili. AH'inter 
no della fabbrica 1 lavoratori 
sono trattati come macchine, 
anzi vengono valutati meno 
delle stesse. Nessuno di quest! 
giovani e iscritto ai sindaca-
ti. Sui loro timori. sulle umi-
liazioni che debbono ingoia-
re influiscono vari elementi. 
oltre che la loro Inesperienza: 
anzitutto, il ricatto della man-
canza di post! dl lavoro. Chi 
si mette contro il calzaturi-
ficio «Wainer» e viene cac-
ciato dall'azienda non ha al-

Ancona: "? 

«el golpe» 

del commissario 

prefettizio 
Prima della caduta del -

centra sinistra nel Comune Z 
di Ancona gia il consigho Z 
di amministrazione del- m 

VOspedale civile « Umber- -
l o b aveva rassegnalo le Z 
dimissioni per contrasti fra Z 
i suoi membri e per comu- Z 
ni responsabilita. 11 consi- ~ 
glio di amministrazione era -
esclnsivamente composto Z 
— in omaggio alia demo- Z 
crazia! — da rappresen- Z 
tanti del centra sinistra. I Z 
comunisti erano stati di- Z 
scriminati. Le dimissioni Z 
avevano. dietro le forti Z 
pressioni del nostro Parti- Z 
to, fatto aprire la discus- Z 
sione sulla immissione di Z 
un rappresentante dell'op- Z 
posizione nel nuovo consi- Z 
gho di amministrazione Z 
che necessariamente dove- Z 
ra essere eletto. L'Ospe- Z 
dale Vmberto led mag- Z 
giore della regione e per- Z 
tanto nelle Marche ha una Z 
rilevante importanza. 11 Z 
punto interrogativo era Z 
questo, visto che la test Z 
della discriminazione non Z 
la poteva sostenere piii Z 
nessuno: perche si toleva Z 
inibire ai comunisti I'ac- Z 
cesso al consiglio di ammi- Z 
nistrazione? Si doreva na- Z 
scondere qualcosa? Z 

Poi c venulo il comnis- Z 
sario prefettizio. In questi Z 
giorni Vinriato del prefetto Z 
(e del centra sinistra) ha Z 
jatto il suo cnlpo. El golpe Z 
commissariale consiste in Z 
questo: ha nominato il Z 
nuoco Consiglio di ammi- Z 
nistrazione dell'Ospedale Z 
civile inserendovi due de- Z 
mocristiani (uno e il presi- Z 
dente) due socialist! del Z 
PSU ed un repubblicano. Z 
Cioe. ha rieostituito motu Z 
proprio il centro sinistra. Z 
Anche lui si c arrogato tl -
diritto di fare la discrimi- Z 
nazione net confronti del Z 
partito (e questo potrd an- Z 
che non essere di suo gar- Z 
bo) piii forte della citta. I 

In cerita, il suo e el gol- Z 
pe di un colonnello che ha I 
eseguito gli ordini di un " 
potente stato maggiore: • 
quello democristiano. In- « 
fanfo Vinterrogativo rima- " 
ne in piedi. Perche si vuol -
conculcare il diritto della -
opposizione ad essere rap- ' 
presentata nel Consiglio di • 
amministrazione dell'Ospe- « 
dale civile? Si vuol nascon- -
dere qualcosa ad occhi in- I 
tucreti? Z 

tre alternative che quella del-
l'emlgrazione. 

Non solo il proprietario non 
voleva qualslasi espressione di 
vita sindacale nella fabbrica, 
ma a progettl simili i ragazzi 
trovavano resistenza anche nel-
l'interno delle stesse famiglie. 
Infatti, per tutto il tessuto 
sociale della zona aderire al 
sindacato, parlare dl sindaca
to sono ancora cose proiblte. 
I migliori, 1 piu cosclenti dal 
punto dl vista sindacale e po
litico ormal da anni hanno 
lasclato il Sassoferratese. In 
sintesi, i giovani della « Wai
ner » hanno dovuto fare tut
to da soli e pratlcamente con • 
tro l'opposizione dl tutti o del
la quasi totalita, esclusl ov-
viamente 1 gruppi politlcl piii 
avanzati. Come hanno I'atto? 
Intanto hanno aderito (500 su 
600) agli scloperi nazlonall di 
categorla susseguitisl nelle ul
timo settimane. 

Gia dal primo sciopero si 
sono accortl che agll occhi 
dell'azienda e anche dell'opi-
nione pubblica contavano di 
piu. Con il rlpetersl degli sclo
peri questa convinzione si e 
rafforzata. Allora hanno aper-
to la procedura per eleggere 
la Commissione interna. II 
padrone non ha potuto dire 
di no e mettersi contro la leg-
ge. Ha sfoderato una lista di 
comodo. Ha convocato una 
decina di « fedelissimi» e gli 
ha comunicato che aveva de-
ciso di nominarli candidati 
di una llsta aziendale, defi-
nita poi subito dagli operai 
la Itsta del padrone. 

II sindacato di categoria del
la CGIL dal canto suo ha in-
vitato gli altn sindacati a pre-
sentursi tutti insleme in una 
lista unica. Purtroppo l'invito 
non e stato accolto. Comun-
que, si e giunti alle elezioni. 
Questi i risultati (i voti vali-
di sono stati 487 per gli ope-
lai): CGIL 339 e 4 seggi. Li
sta Autonoma (padronale) t.2 
voti ed 1 seggio; Uil 42 voti 
e nessun seggio; Cisl 15 voti 
ed 1 seggio. Per gli impiegati 
era stata presentata un'uuica 
lista, quella padronale, che ha 
ovviamente preso il seggio in 
palio. 

Tuttavla, anche il risultoto 
del voto degll impiegati e sta
to uno smacco per l'azicnda. 
Su 25 impiegati solo 9 hanno 
dato il loro voto. Gli altri, 
la grande maggioranza, han
no votato bianco. I giovani 
ed 1 giovanissimi del calza
turificlo « Wainer » hanno 
sconfltto l'azienda su tutta la 
linea. E' merito loro se da 
oggi non solo nella fabbrica, 
ma con essa in tutto 11 Sasso
ferratese, e nata la prima 
espresslone organizzata di una 
coscienza sindacale che svra 
senza dubbio ripercussioni sul 
tessuto sociale e politico del
la zona. 

E' stata eletta per la prima 
volta la Commissione interna 
anche nel mobilificio SMI di 
Corridonia. Gli operai hanno 
dato una schiacciante vittoria 
alia lista della CGIL. Ecco i 
risultati: votanti 71 — Fillea-
Cgil voti 61 Filca CISL vo
ti 10. 

MACERATA 
1 

Convegno provinciate 
degli Amici dell'Unita 

i_ 

ANCONA. 28. 
Nel quadro degli incontri 

— fra redattori. diffusori 
del nostro giornale, diri-
genti del nostro partito — 
in programme nelle Mar
che. si e svolto a Macerata 
— presso la Federazione 
del PCI — un convegno 
provincial degli «Amici 
dcWUnita ». La relazione 
introduttiva 6 stata svolta 
dal compagno Stelvio An-
tonini il quale ha sottoli-
neato come in provincia di 
Macerata alio sviluppo or-
ganizzativo e politico del 
nostro partito non sia cor-
risposto un analogo pro 
gresso nella diffusione del 
quotidiano del PCI. 

« Si tratta di una lacuna 
da colmare rapidamente 
— ha detto Antonini — ed 
a tal fine una potenziata 
associazione " Amici del-
VUnita " pud dare un con-
tributo notevolissimo *. II 
compagno Antonini e poi i 
diffusori intervenuti nel di-
battito hanno concordato 
sulla necessita di dare una 
collocazione precisa alia 
Associazione nell'organiz-
zazione e nella vita politi-
ca della seziune. Cio anche 
con la nomina di responsa-
bili. un programma di ini-
ziative autonome ed asso 
ciative degli «Amici del-
VUnita *. 

Vari diffusori hanno 
chiesto che I'Unita sia por-
tata ogni mattina davanti 
alle fabbriche. come in 
quelle del nuovo nucleo in-
dustriale di Macerata. Qui 
nei giorni scorsi — ha ri-
cordato un compagno — e 
stata fatta un'espericnza 
che conferma il grande va-

lore e la grande funzione 
del quotidiano comunista. 
In un mobilificio le mae
stranze hanno deciso di 
aderue alio sciopero di ca-
tegoria proclamato per 
quella giornata dopo che 
un nostro compagno (che 
pure lavora nella stessa 
fabbrica) aveva letto e 
fatto leggere a tutti gli 
operai VUnitd che appunto 
annunciava e commentava 
lo sciopero dei mobilieri. 

E' intervenuto nella di-
scussione l'ispettorc del 
giornale. Belisario Mari-
nelli. il quale ha rirnarcato 
un altra grossa esigenza: 
quella dell'aumento della 
diffusione anche nei giorni 
feriali. A questo proposito 
ha indicato le esperienze 
positive fattc pure in alcu-
iii centri del Maceratese 
(Tolentino e Porto Civita-
iu)va) con 1'utilizzazione di 
recapitisti: altra soluzione 
basilare l'aumento del nu 
mero degli abbonati al 
giornale. 

Ha concluso il compagno 
Sergio Pardera. direttore 
responsabile de\\'Unita. In-
fine. e stato eletto il nuovo 
Comitato provinciale degli 
« Amici dell'Unita ». 

• • « 
Questa sera, mercoledi. 

avra luogo a Fano un con
vegno di diffusori della cit 
ta e della zona. AU'ordine 
del giorno l'esame dell'at-
tivita svolta. un program
ma d'attivita, la campagna 
abbonamenti. Avra luogo 
anche la premiazione dei 
diffusori. Sara presente il 
compagno Sergio Pardera. 
direttore responsabile del 
nostro giornale. 

I pozzi sono ancora inquinati? 

Ci sono anche i pidocchi di mare 
nelVacqua che si beve ad Ancona 

ANCONA, 28. 
II pidocchio di mare (o dl 

fogna?) qui sopra & venuto giii 
Imlem- con I'acqua da un ru-
blnetlo di un cittadino di An
cona: ed e stato portalo in re-
dazlone nella botllglla in cui 
era caduto. Nella foto I'ani-
maletto appare ingrandlto di 
molle mlsure. 

Glustamente II cittadino che 
ha voluto segnalarcl il fatto 
era molto allarmato. Che co-
sa ha da dire I'Azlenda acque-
dotto? Nemmeno II razlona-
mento dell'acqua e servlto a 
qualcosa? A parte il disgusto-
so particolare del pidocchio di 
mare (peggio se di fogna), e 
certo che la quallla dell'acqua 
non e di molto mlgliorata. Ci6 
vuol dire che ancora i pozzi 
sono Inquinati nel mlgllore dei 
casl da sostanze estranee di 
tipo mtnerale e che ancora le 
pompe succhiano acqua di ma
re (ed II pidocchio lo starebbe 
a dimostrare). 

Quando termlnera questa Im-
posslblle ed intollerablle sl-
tuazlone? Anche in questi gior
ni I'Azlenda ha fatto un appel-
lo alia cittadinanzn per disci-
pllnare il consumo dell'acqua. 
Ma gia i citladinl sopportano 
sacrlfici durisslml con il ra-
7ionamento. Da vari giorni 
oltretutto, le ore di eroga-
zlone sono state nella pratlca 
rtdotte di molto. In alcune zo
ne della citta I'acqua fa appe-
na una subitanea apparizione. 

Ormai siamo alio sconcio. 
Non e mai servita e non serve 
tanto piu ora la questione dei 
soldi da spendere. La citta ha 
diritto ad un sufficiente rifor-
nimento di acqua (potabile). 
Anche la questione del tempo 
non ha alcun valore. Se non 
basta un'impresa se ne chia-
mino tre: ci riferiamo ai la-
vori-tampone gia programma-
ti. E ci riferiamo anche ai la-
vori decisivi e risolulori del-
I'acquedotto di Gorgovivo. 

Sia chiaro che la citta non 
pud andare avanti nell'odier-
ne condizloni. Ogni giorno 
che passa le responsabilita 
degll ufflci competent! (dalla 
Azienda dell'Acquedotto al Co
mune, dagli organ! governati-
v! agli ufflci sanitari) si fan-
no piu gravi. 

Conferenza su 

Di Vittorio 

a Terni 
TERNI. 28. 

La figura e l'opera di Giuseppe 
Di Vittorio saranno ricordate in 
una manifestazione promossa 
dalla Camera del lavoro nel de-
cennale della scomparsa del 
grande dirigente dei lavoratori. 
Mercoledi alle ore 17,30 alia Sa-
la Manassei il direttore delta ri-
vista della CGIL < Ras<«gna sin
dacale ». Antonio Tato, terra una 
conferenza. 

Assemblea di lavoratori a Terni 

Soiled tato l'aumento 
dei minimi di pensione 

TERNI. 28. 
I lavoratori pensionati di Ter

ni, riuniti in assemblea presso 
la Camera confederale del la
voro, hanno votato un documen-
to nel quale tra l'altro si chie-
de: 1) che si approvi la legge 
di av\io per la riforma del si-
sterna pen.sionistico entro il 31 
dicembre 1967: 2) che entro il 
1967 siano unificati e aumen-
tati i minimi di pensione ad al-

meno 25.000 lire mensili. siano 
migliorate le pensioni contribu-
tive e sia istituita la pensione 
sociale per tutti i vecchi che 
ne sono privi: 3) che la gestio-
ne degli istituti previdenziali ed 
assistenziali passi ai rappresen-
tanti dei sindacati dei lavora
tori: 4) che sia assicurata la 
parificazione del trattamento 
previdenziale a favore dei la
voratori deH'agricoItura. 

Pesaro: stagione positive per Cinelli, Lazzarini e Battisti 
_ i J T - • • r — 

Tre speranze del motociclismo 
PESARO. 28 

Una vittoria nel campiona-
to italiano 125 c c , cinque pri-
mi posti, tre secondi posti. 
sette terzi posti, quattro vol
te quarti, tre volte quinti, 
due volte sesti classificati, 
una volta ottavi e noni, cin
que record e sul giro e sul
la media generate: questi i 
risultati complessivi dei cen-
tauri junlores pesaresi nel 
1967. Parlando con questi ra
gazzi ci si accorge subito cne 
sono seri, sin troppo modesti, 
ed amano sopra tutto cib che 
assomiglia a due ruote. un 
telaio. un motore che possi-
bilmente faccia tanto chiasso 
e cammim tanto forte. Sono 
insomma comuni mortah, al-
meno fino a quando lo « spea
ker > di un qualunque circui-
to non annuncia i «trenta 
secondi, fuon t meccanici» e 
fino a quando non si sono 
gettati a lottare ruota a ruo-
ta con gli altri awersari. in 
un vortice pazzo di rettihnei, 
di curve e di sfuggenti pae-
saggi. ad inseguire quella «lo
ro* intima soddisfazione. ad 
inseguire la gloria in una co
rona d'alloro. 

Quest'anno i risultati non 
sono mancati. anche se sia
mo stati alquanto sfortuna-
ti — e Sandro Cinelli che 
parla. un ragazzo alto poco 
piii di un bolide da corsa, 
che fino a due-tre anni fa non 
figurava mai neH'ordine di 
classifica. Infatti ce lo ncor-
diamo, dopo le prime gare 
di una carriers che pronwt-
teva ben poco, deluso. a vol
te con una spalla anunacca-
ta per quel solito volo non 
proprio in programma. Lavo-
rava 8-10 ore al giorno m 
una officlna, poi la sera, stan
ce morto, via nel bugigattoio 
dove era situato il suo boli
de, a riparare, a cambiare 
pezzi. a metter su sempre 
qualcosa di diverso. aiutato 
dal fido meccanico Ermes e 
da Sauro Romagna. un ;ec-
nico della Motobi. La prima 
corsa sul circuito di Mode-
na: la prima rottura, la pri
ma caduta, la prima delusio-
ne. Da quella gara e pasia-
to del tempo e Sandro Ci-

^ - , > - • ^ (t 

Sandro Cinelli che con Eugenio Lazzarini e Luciano Battisti forma II trittico dei centauri juniores 
pesaresi 

nelli e diventato oggi uno dei 
miglion piloti junior, il mai-
tatore della 125 cc. Pnmo 
classificato a Vallelunga, dove 
batte per tre volte consecuti
ve il record sul giro, primo 
a Cingoli (nuovo record), se-
condo a Monza, terzo a Mo-
dena e tanti altri ottimi piaz-
zamenti. 

Ma a Pesaro non e'e soio 
Cinelli. tanto che il campio-
nato italiano della classe 125 
c c lo ha vinto un allro 
« grande ometuno » della no
stra citta: Eugenio Lazzanra. 
A differenza del primo, Laz
zarini e sulla breccia dei mi
gliori da parecchio tempo ma 
e su to sempre particolarmen-
te sfortunato. Si e trovato sem
pre a lottare con macchine 
inferiori, e quest'anno, final-
mente con un mezzo mecca
nico adeguato, dopo gare re-
golari e brillantl al e aggiu-

dicato tl titolo tricolore. Da 
I^azzarim a Luciano Battisti. 
Una vittoria. precisamente sul 
diffidlissimo circuito di Spo-
leto e tanti ottimi piazza-
menti che si sarebbero po-
tuti trasformare in sonanti e 
mentatissime vittorie se la 
fort una non gli fosse stata 
cosl awersa. 

Luciano Battisti e stato. sen
za ombra di dubbio. il piii 
spericolato centauro della 250 
c c ; a tal proposito fa testo 
lultima gara disputata sullau-
todromo di Modena, dove ha 
rtschiato rimpossibile e do
ve ha dimostrato ancora una 
volta di essere pilota di gian 
classe e di sicuro awenire. 
Oltre a questi tre big, Pesa
ro vanta altri valenti centau
ri juniores: Boiani, Lucchet-
ti, Manclni e altri che non 
hanno avuto ancora la possi-
bilita di emergere. E' una stra-

da difficile quella intrapresa 
da questi ragazzi, i quali non 
dormono certo sugli allon 
conquistati in questa annata 
agonistica e pensano non so
lo al prossimo anno, dove si 
allineeranno ancora nei cir-
cuiti per corridort juniores, 
ma oltre, al future, un fu-
turo che sfortunatamente non 
si presenta troppo roseo. II 
future, per Cinelli, Lazzarini 
e Battisti sono le macchine 
da Gran Premio, i bolidi con 
cui poter correre in formu
la uno accanto ai ven gran-
di campion!. 

Speriamo che II loro deside-
rio. che e anche quello di tut
ti gli sportivi pesaresi. possa 
essere esaudito, perche sareb-
be inconcepibile lasciare que
sti nostri campioncinl con 
macchine inadeguate 

Massimo Falcioni 

v J 
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II c pidocchio » che un anconetano ha visto usclre dal rubinelto 

Voto del Consiglio comunale di Ternl 

Respinte le minacce della Siemens 
sulle sorti dell' Elettrocarbonium 

II Comune compira passi presso il governo e il CRPE perche siano garantiti i livelli dj occupaziono 

Dalla nostra redazione 
TERNI. 28 

II Consiglio comunale di Ter
ni. cosi come aveva fatto in 
precedenza il Consiglio comu
nale di Narni, ha preso in esa-
mc la grave minaccia della 
Siemens di smobilitare nel fu-
turo la Elettrocarbonium di 
Narni nel caso si impiantasse 
una fabbrica analoga. per la 
produzione degli elettrodi a 
Salerno. 

L'assessore Corradi, rappre-
sentanti comunisti, l'assessore 
Benvenuti del PSIUP c Gali-
gani del PSU hanno sottolinea-
to la gravita di questa minac
cia che grava su mille operai. 
messa in atto da parte di un 
grande monopolio tedesco. con 
la partecipazione vaticana di 
un industria come la Elettro
carbonium di Narni che pro 
duce 60 mila tonnellate annue 
di elettrodi. Quest'azienda non 
e nuova a questo tipo di mi
nacce. ai licen/iamenti. ai tra-
sferimenti di operai in Ger-
mania: che ha rinnovato gli 
impianti ma ha reso piii dram-
matica la condizione operaia: 
(nell*azienda non vi e nem
meno rinfermeria). 

II Consialio comunale — han
no sottolineato i rappresen-
tanti del PCI si esprime e si 
battera per difendere i livelli 
di occupazione per elevarli, 
senza prestarsi alle mano\TC 
della Siemens. Spetta al Go
verno. in base alia linea fis-
sata dalla programmazione 
economica (che in realta pero 
favorisce il processo di con-
eentrazione capitalistiche) de-
cidere sulle fabbriche da in 
stallare nolle varie zone del 
Paese. 

I comunisti si battono in 
Umbria e nel Meridione per 
la industnaIizzaz:one. percio e 
inaccettabile la posizione de-
magogica semplicistica e con-

traria agli mteressi di una 
citta. sostenuta da Bruno del
la DC. di chiedere al Governo 
che si vieti la installazione di 
una fabbrica a Salerno. Cosi 
facendo la DC accetta. subi-
soe il ricatto padronale e la 
logica di dividere la classe la-
voratrice, i disoccupati. nella 
lotta comune, generale per la 
massima occupazione. 

II Consiglio ha deciso co-
munque, alia unanimita di 
chiedere il mantenimento dei 
livelli di occupazione e com
pira per questo un passo pres
so i Ministeri ed il Comitato 
per la Programmazione. 

Terni 

Rinviato l'esame del 
ricorso contro I'ENEL 

TERNI. 28 
II Consiglio di Stato ha anco

ra una \olta rinviato Tesame 
del ricorso del Consiglio comu
nale contro il decreto dell'Enel 
col quale non si rinnovava la 
concessioe della distribuzione 
della encrgia elettrica. 

L'interesso per questo esame 
e per la docisione dol Consiglio 
di Stato deriva dal fatto che si 
attende una sentenza che non di-
chian legittime le argotnenta 
zioni del decreto dell'Enel e 
consenta quindi di proscnuire la 
atti\ita dell'A7ienda scrvizi mu 
nicipali77ati. 

Terni: interventi del Comune per oltre 2 miliardi 

Ayviata la realiuailone dei 
piani per I'edilhia economica 

TERNI, 28 
Con un intervento del Co

mune di due miliardi e 200 
milioni di lire, nei pri mi due 
anni di attuazione del Piano 
per I'edilizia economica e po 
polare saranno realizzati su 
673 mila quadri di terra ur-
banizzata. ben undicimila e 
duecento vani. 

L'assessore alia urbanistica 
prof. Dante Sotgiu ha presen 
tato al Consiglio comunale il 
secondo piano annuale del 
PEEP, di quel piano cioe re-
datto dal Comune di Terni. 
tra i primi in Italia per uti-
lizzare la legge 167 sulla 

acquisizione di arce per la cdi-
lizia economica e popolare. 

II compagno Sotgiu ha sot
tolineato I'importanza dell'in 
tenento deH'Amministrazione 
comunale in questo settorc. 
guidato dai criteri volti a de 
terminare uno sviluppo urba-
nistico che sia sottratto alia 
speculazione dei grandi pro-
prietari di arce e che con 
senta di creare nuovi insedia 
menti urbani con il vcrde at 
trez7atn. con tutte le infra 
strutture. con tutti i servizi. 

Al termine di questo bien-
nio di attuazione del PEEP i 
risultati saranno questi: un

dicimila quattrocento vani. 
con 62 mila quadri riservati 
alle strade. 104 mila quadri di 
vcrde attrezzato. 22 mila qua 
dri per ediflci scolastici. 

La spesa di urbanizzazione 
per il primo piano annuale 
e stata di 800 milioni di lire: 
quest'anno sara di un miliar 
do e 400 milioni. superando 
co?i i due miliardi di lire In 
questo primo biennio. Gli In
terventi del PEEP per questo 
•=econdo anno di attuazione 
riguardano le zone di Car 

j deto. di quarticre Le Grazie. 
S. Giovanni. Campomiccioli, 
Cesi. Campitelli. Piediluco. 

La citta si regge soltanto sulle ordinanze prefettizio 

Riportare la democrazia a Spoleto 
71 aiuoco del centrmtmstra di 

Spoleto fabbneato nelle commis-
stom dei ran enti locali e con-
sortxh spoletmi per decreto pre
fettizio. ha trovato il consenso. 
del resto pTevedibde, degli am-
btenti conservator* attadmi che 
si sentono finalmente cojnqvd'ni 
deUa c stama dei bottom ». Cer-
Xa stampa si fa eco. come a\ 
solito. rfi quesli enXusiasmi e 
meUendo \nsuUamer.Xe sullo 
stesso piano le nomine delle 
commi<<:ioni a suo tempo demo 
craticamente fatte dal Consiglio 
comunale nspettando i rcppo'Xi 
di Jorza scatunti da consults 
z.om elettorali con Quelle im-
poste a Xavolwo dal centrosmi-
stra attraverso il commissario 
preJeXtizio. giunge ora a chie
dere un ulteriore giro di v.xe 
autontario reclamando qualun-
quisticamente per le commis
sion! non ancora « rinnovate_» 
la designazionc di < f^nnci > in 
un luooo di quella di rappre-
sentanU dei partili. 

Si e scatenata m proposito 
una intensa campagna. e certo 
dlYorigme di quesXa sono le re 
sponsabihta dei parfiti di cen-
XrosmisXra che da Xre anm im 
pedirccno a Spoleto la forma-
zwne di una ammmisXranone 
comunale eleXtiva e. contempo-
raneamenXe. si azzuffano m un 
avvilenxe mercaxo delle canche 
locali dando spaoo alle riven-
dicazinni qualunquisXiche che si 
affacciano con piu sfacciata in-
tensitA via via che con la pra-

Xica del centrovnisXra impwXo 
a tavolmo si Jomiseono argo-
menXi a coloro che sognano la 
demolizione di ogni strutXitra 
democratica. 

Son diciamo la DC. ma tl 
PSU ed anche il PRI do-
vrebbero rendersi conXo di que
sto. dovrebbero seriamente ri-
flcXtere IJIIC conseguenze che 
tl loro atXeggiamenXo potrehbe. 
e non alia lunoa. prorocare se 
nnn si ncosXrurranno presto a 
Spoleto qvelle sXrutture demo-
craXiche e coslitu2ioriaIi OQQI O\-
fese dalla impovzione del potere 
avtonXar.o ed anche. dicamolo 
pure, dal Xristc spettacolo che. 
come nel caso della presidenza 
della Azienda del Tuusmo. i 
parXiXi del centrosimsXra form 
scono accapigliandosi c fraxerrux-
menXe *. 

ConXro tuXXo cid noi cominii-
sti abbiamo proxestato e prote-
sXuxmo reclamando la fine del
la ge/Xione commissariale al 
Comune ed impegnandoct a con-
durre ogni azione sul piano po-
liXico e ciXXadmo perche oh 
spoleXini possano prima possi 
b.le ndarsi una amminisXra-
zione elettiva. II PSWP fia dal 
canto SJO deciso nei oiomi 
scorsi di c lntraprendere una 
azione di protesta a livello po
litico e giundico-ammimsXraXi-
vo >. Sono le forze popolari che. 
come sempre. compiono fl loro 
dovere verso la democrazia e 
i diriXti dei cittadim. 

Giorgio Amendola 

Antifascismo 
comunismo 
Resistenza 

Nostro tempo, pp. 480. L. 2.000 

La testimonianza di una battaglia du-
rata venti anni, una documentazione 
degli sforzi compiuti per organizzare 
la lotta antifascista e per condurla al
ia vittoria. 

Editori Riuniti 
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